

## Restauración

### Consolidación del Hospital de la Concepción

**SITUACIÓN:**

Burgos

**AÑO EJECUCIÓN:**

2007-2012

**PROMOTOR/PROPIETARIO:**

Universidad de Burgos

**SUPERFICIE:**

3.591,24 m<sup>2</sup>

**PRESUPUESTO:**

6.145.146,77 €

**PLAZO EJECUCIÓN**

39 meses

**DESCRIPCIÓN:**

La intervención tiene por objeto devolver a la realidad del siglo XXI el antiguo Hospital de la Concepción, edificio del siglo XVII, desarrollando una intervención basada en la revalorización del patrimonio existente y la consolidación de las estructuras, dando forma a una intervención respetuosa y contemporánea, así como una construcción innovadora y sostenible sin dejar huella climática. Siendo este el primer Edificio en España y segundo en el mundo en conseguir el Certificado PEFC (Programme for the Endorsement of Forest Certification ? Programa de reconocimiento de Sistemas de Certificación Forestal).

